

Langenlebar (Bezirk Tulln):

Betonelemente – höher als der Mount Everest!



V.l.: Alexandra Marichowski, Georg Ockermüller, Richarda Schmeißer und Viktoria Steger mit den Mitarbeitern.

Foto: FotografieHoch2 e.U.

Mit einem Grillfest feierte die Gerocret-Ockermüller Betonwaren GmbH den Abschluss eines Großauftrags. Das in Langenlebar bei Tulln in vierter Generation geführte Betonfertigteilwerk erhielt den Auftrag, spezielle Betonplatten für einen Tunnel der Asfinag in Rekordzeit herzustellen.

Insgesamt wurden mehr als 10.000 Stück Platten innerhalb von nur drei Monaten produziert und zum Bosrucktunnel in die Steiermark geliefert. „In der

Länge gemessen sind die Betonfertigteile höher als der Mount Everest! Ein großes Dankeschön gilt unseren bestens motivierten Mitarbeitern. Ein Folgeauftrag ist aufgrund der guten Referenz bereits im Haus!“, freute sich Junior-Chef Georg Ockermüller.

Richarda Schmeißer, Vorstandsmitglied der Jungen Wirtschaft Bezirk Tulln, gratulierte der Belegschaft und Geschäftsführung und betonte diese anerkennenswerte Leistung.